

## Porsche unterstützte das Bürgerfest in Dresden

**Rund 450 000 Besucher feierten am vergangenen Wochenende (1. bis 3. Oktober 2016) in Dresden den 26. Jahrestag der Wiedervereinigung mit dem traditionellen Bürgerfest. Porsche unterstützte die Feier in der sächsischen Landeshauptstadt mit 50 000 Euro. „Sachsen ist für Porsche zur zweiten Heimat geworden. Unseren Produktionsstandort Leipzig haben wir von der Eröffnung im Jahr 2000 bis heute kontinuierlich ausgebaut. Neben dem Macan fertigen wir jetzt auch die neue Generation des Panamera komplett im Werk Leipzig“, sagt Oliver Blume, Vorstandsvorsitzender der Porsche AG.**  
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

---



**PORSCHE**

---